

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Sebuah perusahaan merupakan suatu tempat dimana sebuah sumber daya seperti tenaga kerja mengelola sesuatu yang menghasilkan barang atau jasa. Tempat dimana para karyawan menggunakan keahliannya untuk mengerjakan apa yang menjadi kewajiban dalam pekerjaannya untuk mendapatkan gaji sesuai dengan tingkat jabatannya yang dapat mensejahterakan kehidupannya. Namun setiap karyawan memiliki masa dalam bertugas.

Tidak selamanya seorang karyawan akan bekerja pada perusahaan, karena memiliki batas usia produktif. Dengan kenyataan tersebut maka membuat para karyawan berlomba-lomba dalam meningkatkan penghasilannya agar dapat menyisihkan lebih banyak penghasilan mereka selama bekerja untuk kesejahteraan hidup mereka karena pada dasarnya kesejahteraan pasca tugasnya merupakan dambaan setiap karyawan.

Karena itulah institusi atau perusahaan sudah selayaknya memikirkan suatu “penghargaan” bagi tiap karyawannya pada usia pasca tugas mereka yang kemudian kita kenal dengan nama *pensiun*.

Sejak pemerintah menetapkan kebijakan pembentukan dana pensiun melalui Undang-Undang Nomor 11 tahun 1992, Melalui undang-undang tersebut ditegaskan pembentukan Dana Pensiun Pemberi Kerja (DPPK), Dana Pensiun Berdasarkan Keuntungan (DPBK), dan Dana Pensiun Lembaga Keuangan

(DPLK). Pada hakikatnya program pensiun menguntungkan bagi karyawan karena masa tua mereka akan terjamin, dan menguntungkan bagi perusahaan karena dapat meningkatkan loyalitas karyawan.

Saat ini banyak perusahaan yang menyediakan jasa yang berkaitan dengan pengelolaan dana pensiun. Hal ini pun diikuti oleh PT. Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk yang meluncurkan produk DPPK yang bernama Dana Pensiun BTN. Dana Pensiun BTN adalah Dana Pensiun yang dibentuk oleh PT. Bank Tabungan Negara (persero) Tbk selaku pemberi kerja atau perusahaan yang mempekerjakan karyawan, untuk menyelenggarakan program pensiun manfaat pasti untuk kepentingan para peserta yang mana adalah karyawan dari PT. Bank Tabungan Negara (persero) Tbk itu sendiri.

Salah satu pengelolaan dana pada Dana Pensiun BTN adalah dengan cara melakukan investasi yang efektif. Dalam menginvestasikan dana yang ada yang berasal dari iuran peserta maupun dari Pendiri, pemilihan jenis investasi yang baik dengan resiko yang dipertimbangkan jelas berpengaruh dalam keberhasilan pencapaian target investasi yang dilakukan.

Berdasarkan dengan hal-hal yang telah Penulis uraikan diatas mengenai pengelolan dana untuk investasi yang dilakukan oleh Dana Pensiun BTN sehingga Penulis menyusun Karya Ilmiah ini dengan judul **“Efektivitas dan Efisiensi Pengelolaan Investasi Pada Dana Pensiun BTN”**

B. Perumusan Masalah

Masalah terjadi karena adanya perbedaan antara harapan dengan kenyataan. Atas dasar dari identifikasi masalah diawal, target investasi yang telah ditetapkan oleh pendiri pada kenyataannya bisa berbeda dari yang diharapkan mengingat terdapat resiko dalam setiap investasi. Adapun perumusan masalah yang penulis kemukakan dalam Karya Ilmiah ini:

1. Bagaimana kemampuan Dana Pensiun BTN dalam membayarkan kewajibannya terhadap para pensiunan Bank BTN apabila dana tidak mencukupi target?
2. Bagaimana sistem pengelolaan investasi Dana Pensiun BTN?
3. Bagaimana efektivitas dan efisiensi pengelolaan Investasi Dana pensiun BTN?

C. Tujuan dan Manfaat

1. Tujuan Penulisan Karya Ilmiah

Adapun tujuan dari penulisan Karya Ilmiah ini adalah untuk memenuhi tugas akhir sebagai salah satu syarat kelulusan bagi penulis dalam menyelesaikan studi Diploma III di Universitas Negeri Jakarta jurusan Akuntansi.

Selain itu juga bertujuan untuk dapat memberikan informasi terhadap pembaca mengenai pengelolaan Investasi, jenis-jenis investasi yang dilakukan Dana Pensiun BTN, dasar-dasar yang dipakai dalam melakukan investasi, cara bagaimana apabila investasi tidak memenuhi target. Sehingga diharapkan dapat

berkontribusi kepada semakin banyak pihak yang mengetahui dan mengerti tentang efektivitas investasi Dana Pensiun BTN.

2. Manfaat penulisan Karya Ilmiah

Hasil dari penulisan Karya Ilmiah ini diharapkan bermanfaat bagi pembaca dan pembaca menjadi mengerti tentang:

1. Kemampuan DPPK Dana Pensiun BTN dalam membayarkan Manfaat Pensiun kepada para pensiunan Bank BTN apabila dana tidak mencukupi target.
2. Sistem pengelolaan investasi DPPK Dana Pensiun BTN.
3. Efektivitas dan efisiensi pengelolaan investasi pada DPPK Dana Pensiun BTN.